

Article O-F du 17 Mars 2015

Restos du cœur : un million de bénéficiaires

Environ un million de personnes ont bénéficié cet hiver de l'aide des Restos du cœur, un chiffre stable par rapport à l'année dernière, a annoncé, lundi, l'association qui clôt sa trentième campagne d'hiver. Une diminution a même été notée dans quelques départements. Mais l'associa-

tion fondée par Coluche lance toutefois « une alerte sur l'augmentation du nombre de familles à la rue ». Les Restos du cœur ouvrent désormais leur campagne d'été avec « 14 % de denrées en plus que l'an dernier », recueillies lors de leur collecte nationale des 6 et 7 mars.